Football/Après la publication du classement Fifa d'octobre

Peu de fausses notes pour le Gabon suite à une CAN







Les Panthères se comportent souvent bien après la CAN.

S.A.M.

Libreville/Gabon

LA Fifa a publié, il y a quelques jours, le classement du mois d'octobre qui place le Gabon au 92e rang mondial. Cette position a sanctionné les mauvais résultats de la sélection nationale sur les dernières rencontres. Notamment le revers face au Maroc (0-3), le 7 octobre dernier.

Cette place interpelle et pose forcément une question à laquelle on pense peu : quel est le rendement Fifa de la sélection gabonaise dix mois après avoir disputé une Coupe d'Afrique des nations? C'est-à-dire au mois d'octobre. L'autre interrogation est de savoir si la récente position donnée par la Fifa est la enregistrée pire jusque-là sur la période susmentionnée.

*1994 : éliminés au premier tour de la CAN, les Gabonais se consolent avec une petite 79e place mondiale au mois d'octobre.

* 1996 : suite à sa première qualification en quart de finale, ce qui est historique pour elle, la sélection obtient une belle 49e place sur le plan mondial.

* **2000** : l'après-CAN, marqué par une élimination au premier tour de cette compétition, ne sourit pas aux Panthères. Ils connaissent une 84e position sur le plan mondial. Soit la deuxième mauvaise performance après avoir disputé la plus grande compétition continentale dix mois auparavant.

* **2010**: cette compétition, qui se déroule en Angola, est particulière

pour la sélection nationale. En effet, Zambie, Cameroun et Gabon terminent en tête de leur groupe avec quatre points. Chacune de ces équipes comptabilisant une victoire, un nul et une défaite. La prise en compte de plusieurs critères (ces trois équipes ayant notamment le même nombre de points, entre autres) permettra à la Zambie et au Cameroun de se qualifier pour le tour suivant. Envoyant le Gabon à la trappe. Comme pour se rattraper, le sort décide alors d'offrir au Gabon un de ses plus belles places, dix mois après avoir disputé une compétition continentale. En octobre 2010, les Gabonais sont au 39e rang mondial.

* 2012 : après un quart de finale perdu contre le Mali, la sélection nationale affiche en octobre de cette même année une 47e position sur le plan mondial. Soit deux points de plus que les lendemains du quart de finale de 1996.

* **2015** : le désastre du premier tour de la CAN s'ajoute à la dégringolade annoncée dans le classement Fifa. Les pointent Panthères alors à une 65e place mondiale en octobre 2015. De là, personne n'a pu stopper la spirale infernale. Ainsi que vient de le rappeler la récente 92e position du Gabon sur l'échiquier international.

Comme on peut le voir, la 92e place annoncée récemment par la Fifa est le plus mauvais résultat enregistré en octobre après une CAN. Puis, viennent les années 2000 (84e) et 1994 (79e).



DIRECTION GENERALE

COMMUNIQUE

RELATIF A LA RECEPTION DES PIECES DE MAINTIEN DE DROIT POUR

L'EXERCICE 2017-2018

La Caisse Nationale de Sécurité Sociale (CNSS) rappelle à l'ensemble des pensionnés et rentiers que, l'opération de réception des pièces de maintien de droits (Certificats de vie, certificats de non remariage, certificats de vie et entretien) et ce conformément aux dispositions de l'article 151 du Décret d'Application du Code de Sécurité Sociale qui dispose : « le bénéficiaire d'une pension est tenu de faire parvenir chaque année à la Caisse un certificat de vie... ».

Tous les bénéficiaires sont tenus au strict respect de cette exigence au risque de voir leurs prestations suspendues à compter du 1^{er} janvier 2018.

Par ailleurs, lors du dépôt de ces pièces, les bénéficiaires doivent se munir des pièces suivantes :

- Une (01) photo d'identité récente ;
- Une copie de la pièce d'identité en cours de validité (CNI, Passeport, Carte de Séjour et Récépissé biométrique);
- Un bulletin de paiement de prestation.

NB :- pour les veuves ou veufs fournir un certificat de non remariage,

- Pour les enfants à charge un certificat de vie et entretien.

Fait à Libreville, le 12 octobre 2017



Notre ambition: mieux vous servir